## Kinder ertasten die musikalische Welt

Kirchheim. Felicitas und Henry sitzen auf unscheinbaren Holzkisten. Mit ihren Fingern ertasten sie eine Welt schlagkräftiger Klänge. Das Instrument, das sie ausprobieren, heißt Cajón und ist eine in Peru heimische Kistentrommel. Damit lassen sich die Klangfarben des Schlagzeugs auf einfache Weise darstellen und im Unterricht für rhythmische Grundlagenarbeit bis hin zu anspruchsvollen perkussiven Arrangements einsetzen. Der Förderverein des Kirchheimer Schlossgymnasiums und die Schulstiftung Baden-Württemberg ermöglichen die Anschaffung von 30 Cajóns und 15 Keyboards.



Die Klasse 5 e des Schlossgymnasiums in Kirchheim freut sich über neue Instrumente: 30 Cajóns wmd 15 Keyboards. Foto: pr